Irene Tortorella Murcia 2ºESO A Colegio Ntra. Sra. Del Carmen (Orihuela)

POESÍA CONFINAMIENTO

En el confinamiento, no os voy a mentir, no veíamos la hora de poder volver a vivir.

Los sanitarios estaban saturados y tenían una familia, la cual no veían hasta que no era de día.

Las calles estaban vacías, sólo existían policías. La comida en los supermercados parecía que no existía, solo tres paquetes de harina para poder alimentarse durante todo el día.

Estuvimos casi un año encerrados, viendo la tele o jugando a los dados. pero a pesar de todos los fallecidos, nunca perdimos la esperanza ni dormidos.

Después de que pasase esta gran pandemia, todas las televisiones daban la noticia, todos saltando de alegría, como si todo fuera una poesía. Nuestro sueño se había cumplido, una pesadilla que a cada hora era aplaudida por cada ventanilla.

Todo está volviendo a la normalidad y algún día se verá nuestra verdadera identidad, iremos sin mascarillas y se quedará en el olvido, contándoselo a nuestros propios hijos como un sueño cumplido.